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Ces quelques jours m’ont permis de retrouver la sérénité et la paix 
après des épreuves difficiles de la vie.

Thierry, Philippe

Je m’appelle Sylvia. J’ai 40 ans et une famille. Mes 3 enfants 
demandent beaucoup de travail, entre les écoles et nounou, et les 
activités extrascolaires. Je cours toute la journée (travail, enfant, 
entreprise de mon mari…).

Ce pèlerinage, c’était mon besoin personnel de ressources, de force, 
de patience. J’avais besoin de décrocher, de laisser derrière moi cette 
vie de folie quelques instants.

Quelle belle initiative ce pèlerinage !

Je n’aurais jamais cru qu’il me ferait autant de bien. J’ai beaucoup 
prié, j’ai beaucoup pleuré.

Et je me suis libérée de ces tensions accumulées en moi depuis 
longtemps. L’équipe exceptionnelle qui m’entourait m’a beaucoup 
soutenue. On s’est soutenus tous mutuellement. Belle expérience !

À refaire ! Peut-être en couple en prochaine fois ?

Sylvia

Un voyage tout organisé avec la possibilité de pénétrer plus en 
profondeur dans la recherche de soi. Une semaine avec des gens 
sympathiques, une entraide mutuelle. Une parenthèse en dehors 
de la vie trépidante : en communion avec Dieu ou sainte Marie. Les 
temps personnels sont appréciables. Les journées bien agréables 
sans trop de trépignements. Tout est fait pour aplanir les difficultés, 
soulager, par la prière, la peine ou douleur.

Cette semaine spirituelle nous vitamine pour le retour à la vie 
quotidienne.

Anonyme

Merci à tous pour l’ambiance, la joie de vivre et les temps d’échanges 
dans la vérité.

Isabelle



Je sens de plus en plus que Marie notre mère peut aider.

Christiane

En quelques points, positifs :  très beau pèlerinage (avec le beau 
temps en plus) ; attitude générale de fraternité et de recueillement ; 
temps libres pour la réflexion, très appréciés ; si c’était à refaire, ce 
serait avec plaisir !

Marie

Je n’ai pas rencontré la Vierge, ni le Christ sur le site… mais nous les 
avons trouvés dans nos hôtes et les pèlerins de notre groupe par leur 
partage, leur amour et leur bienveillance…

Merci à tous du fond du cœur…

Claude et Jo

J’ai trouvé ce que je cherchais : le cœur à cœur avec Marie ! Je me suis 
plongé dans cette belle histoire des apparitions de Fatima, dans ce 
message toujours si actuel aujourd’hui.

J’ai savouré les temps personnels et la liberté laissée pour vivre à son 
rythme et gérer ses priorités : une vraie respiration !

Accompagnement de qualité à la découverte du site, de même pour 
l’accompagnement spirituel et la célébration.

Action de grâce pour le pèlerinage de Fatima : 
“Seigneur, nous te rendons grâce pour notre pèlerinage, pause 
bienfaisante dans le quotidien de nos vies.

Nous te rendons grâce pour notre groupe : pour l’accueil de l’autre, 
l’écoute, l’entraide, les échanges profonds et la communion fraternelle 
entre tous, malgré nos diversités et différences.

Nous te rendons grâce pour la Vierge Marie, notre mère du Ciel, pour 
la paix et l’abandon trouvés ici auprès d’elle, pour les consolations 
et les forces reçues, et pour l’élan donné vers des lendemains pleins 
d’Espérance !”

Marie



Beau pèlerinage qui enrichit notre Foi et nous permet de continuer 
notre route, pas toujours aisée. Merci !

François

J’ai participé à ce pèlerinage pour me ressourcer auprès de la Vierge 
Marie et me rapprocher d’elle. Le but est atteint (je pense) et va me 
permettre de continuer mon chemin, malgré toutes les difficultés de 
la vie.

Colette

Le but de mon pèlerinage était de rencontrer la Vierge afin de lui 
donner une place importante dans ma vie, afin qu’elle m’aide à être 
au service du Seigneur. Les avantages de sérénité qu’a présenté 
le groupe ont favorisé les périodes de silence, de méditation et 
d’attention délicate.

J’ai été sensible à partager ce petit morceau de diocèse et sentir ainsi 
l’importance de la vie spirituelle chez des icaunais.

Anonyme

Ces quelques jours de pèlerinage ont permis de rentrer progressivement 
dans le cœur du message de la Vierge à Fatima.

Ce que j’ai préféré : le chemin de Croix le premier jour qui “ouvrait” en 
quelque sorte ce pèlerinage, en pleine nature au milieu des oliviers 
sur un chemin bien aménagé. Les méditations de chaque station 
invitaient à la contemplation, à la respiration, à l’intériorité.

Le dernier jour, le chapelet prié ensemble, avec tout notre groupe 
de pèlerins avec des intentions de prière données à chaque “Ave 
Maria” par qui voulait. …

J’ai beaucoup apprécié les temps de prière et les messes préparées 
par chaque équipe. Excellente idée les équipes ! Pas seulement pour 
les messes, mais aussi pour l’attention portée entre chaque membre 
pour les déplacements. Ainsi, personne n’est mis de côté, personne 
ne se perd.

Anonyme


